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证券代码：688295                                              证券简称：中复神鹰 

中复神鹰碳纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                                  编号：2024-006 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                       □分析师会议 

□媒体采访                            □业绩说明会 

□新闻发布会                          □路演活动 

□现场参观  

 其他（策略会） 

参与单位名单 

大虎基金、观火投研、国泰基金、华能贵诚信托、华泰证券、浦银安盛、润

晖投资、三峡资本、厦门务时私募基金、上汽颀臻、泰信基金、西部利得、

谢诺辰阳、星石投资、兴全基金、元泓投资、云杉常青基金、正心谷、正圆

投资、中金公司、中泰证券、中信建投基金 

时间 

2024 年 11月 6日  14:30-15:30      2024年 11 月 6日  15:30-16:30 

2024 年 11月 6日  16:30-17:30      2024年 11 月 7日  10:30-11:30 

2024 年 11月 7日  14:00-15:30      2024年 11 月 7日  15:30-16:30 

2024 年 11月 8日  10:00-11:00      2024年 11 月 8日  11:00-12:00 

地点 北京、苏州 

上市公司接待 

人员姓名 

副总经理、董事会秘书：金  亮 

证券事务代表：张晶晶 

投资者关系活动

主要内容介绍 

第一部分  公司副总经理兼董事会秘书金亮、证券事务代表张晶晶等

领导相继参加上述交流活动，活动中主要讨论了公司经营状况与应用领域

布局情况。 

第二部分  交流环节 

1、公司明年销量预估？ 

公司已提前调研各应用领域需求情况，并以 2024 年销量目标为基础，
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综合研判市场发展走势，合理规划 2025年销量目标。同时，公司已与各领

域头部企业深入洽谈 2025年合作内容，针对性的对标下游应用领域的特点

启动产品组合打法，以期通过产品结构模式的调整，进一步提高公司销量。 

2、公司近期是否会有提价计划？ 

公司已实现碳纤维商品全覆盖，拥有满足国内各碳纤维应用领域差异

化需求的定制能力，公司会综合考虑下游应用使用需求，并结合生产成本、

产品策略等多方面因素进行产品价格调整。 

3、四季度，碳纤维行业体育休闲领域需求情况如何？  

四季度自行车复材商库存有积压，需求略有衰减；渔具销售终端环境

受气候影响，进入需求淡季，但雪具需求却进入销售旺季。综合来看，四

季度体育休闲领域需求量略有波动，但整体情况相对稳定。 

4、公司目前销量占比情况？ 

目前，公司产品型号高达 40余种，涵盖了高强型、高强中模型、高强

高模型等系列产品，规格覆盖大小丝束。截至三季度末，公司 SYT45/SYT49

系列产品占总销量 85%以上。 

5、公司未来计划如何增强自身盈利能力？ 

受当前碳纤维产能宽松，下游应用需求不及预期等因素影响，行业整

体面临市场竞争加剧、盈利承压、技术迭代等挑战。在此背景下，公司持

续聚焦市场需求，打造差异化产品矩阵，持续拓宽电子 3c、汽车领域、轨

道交通，建筑加固等下游增量市场。同时，公司积极调整销售策略，优化

产品结构，推出适配高端领域的高附加值产品，并通过加速推进海外市场

业务，进一步提高自身盈利能力。未来，公司将继续深耕上下游市场，总

结盈亏原因，积极应对未来可能发生的行业风险。 

6、公司目前库存量如何？ 

近两年随着市场行情的变化，碳纤维行业库存量也在持续增加，公司

已积极调整销售策略，通过保持价格与产品组合灵活性，努力完成市场订

单应收尽收，持续推动库存压降指标完成。截至 2024 年三季度末，公司存

货较二季度末略有下降。接下来公司将不断加强库存消化能力，以降低经

营管理成本。 
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7、未来 c919 和 c929 什么时候会有放量？ 

未来的放量情况需要看商飞整体的规划，公司一直在积极主动配合其

开展预浸料应用研发与验证工作。 

8、公司觉得碳纤维行业的拐点什么时候到？ 

近两年，碳纤维行业持续面临着产能持续增长，下游部分应用领域萎

靡，供需格局失衡导致碳纤维产品价格回落，促使行业整体盈利水平下降。

作为国家重点支持的战略性新兴产业，碳纤维技术水平仍有提升空间，如

更高性能产品的研发、更低成本技术的突破等。预计未来应用市场与新应

用方向得到放大和开发后，供需关系会发生改变，拐点可能到来。 

9、24年碳纤维行业需求较弱，公司新产能建设是否会放缓？ 

目前，神鹰连云港 3 万吨碳纤维项目建设进度正有序推进，公司将根

据全球碳纤维市场情况逐步推进产线投产。 

10、公司如何看待近日发布的《关于设立股票回购增持再贷款有关事

宜的通知》，公司有何打算？ 

公司已密切关注，该政策的发布旨在以激励引导金融机构向符合条件

的上市公司和主要股东提供贷款，推动上市公司积极运用回购、股东增持

等工具进行市值管理。下一步，公司将以政策为基础，结合中国证监会及

相关监管部门的要求，根据公司实际情况，依法合规地制定和执行股票回

购、增持等相关事宜。 

 

 

接待过程中，公司与投资者进行了充分的交流与沟通，并严格按照公

司《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、完整、及

时、公平，没有出现未公开重大信息披露等情况。 

附件清单 

（如有） 
无 

 


